

2. OBRAS ACERCA DE PROBLEMAS COMUNES EN LA VIDA CRISTIANA

Drama 10	¿ME HAS NOTADO? <i>Como el egoísmo destruye un buen testimonio</i>	p. 2
Drama 11	NO HUYAS <i>La tentación de huir de la iglesia por heridas causadas</i>	p. 3
Drama 12	¿Y SI CRISTO REGRESA HOY? <i>La locura de no vivir con valores eternos</i>	p. 4
Drama 13	PUEDES SER LIBRE <i>El perdón</i>	p. 5
Drama 14	EL JARRO VACIO <i>El peligro del activismo sin una vida devocional</i>	p. 6
Drama 15	PERO QUIERO CONOCERTE A TI <i>La necesidad de pasar tiempo a solas con Dios</i>	p. 7
Drama 16	ATEA EN ACCION <i>¿Actúas como sí en verdad creyeras en Dios?</i>	p. 8
Drama 17	PERO PUEDES PLATICAR CON JESÚS <i>Usando la oración como último recurso</i>	p. 9
Drama 18	¿ERES CULPABLE? <i>La televisión como ídolo</i>	p. 10
Drama 19	EL REGALO <i>¿Darás tu juventud a Dios?</i>	p. 12
Drama 20	¿ESTAS CONTENTO CON VANIDADES ILUSORIAS? <i>No deseches la oportunidad de servir</i>	p. 13
Drama 21	CUIDADO CON TUS AMISTADES <i>El peligro de hacer amistades íntimas con mundanos</i>	p. 14
Drama 22	¿MENOSPRECIAS LA GRACIA DE DIOS? <i>La misericordia de Dios</i>	p. 16

¿ME HAS NOTADO?

Tema: "Falta de amor entre los cristianos"

ESCENA: SALON DONDE VAN A TENER UNA REUNION DE JÓVENES. TODO SE ENCUENTRA EN COMPLETO DESORDEN, LAS SILLAS POR DOQUIER, PAPELES EN EL PISO, ETC.

ENTRAN BRENDA Y JUANITA

Brenda: Somos las únicas que siempre llegamos a tiempo. Creo que los demás son menos espirituales que nosotras. Sería interesante que viniera Lizette. Dice que es cristiana, pero casi nunca viene; testifica, pero no viene a la oración.

ENTRA JONATAN SALUDANDO

Juanita: Además, Lizette nunca platica conmigo. Viene al grupo de jóvenes solamente por los muchachos.

Jonatan: ¿Cómo sabes eso si no platicas con ella? Lizette no puede venir muchas veces porque es la mayor de siete hermanos y necesita quedarse en casa cuidando de ellos. Sus papás no son cristianos y le inventan miles de cosas para que no asista; además es muy tímida.

ENTRA VICTOR SALUDANDO

Víctor: (CON ORGULLO) Esta noche, yo voy a predicar; ya me dijo el líder de jóvenes que tengo el don de predicar. Sé usar muy bien la concordancia de la Biblia y puedo buscar el significado de las palabras en hebreo y en griego en un libro especial. Estoy seguro de que soy el único del grupo que verdaderamente sabe como estudiar la Biblia.

ENTRA LAURA SALUDANDO

Laura: Fui a México y canté en una iglesia de dos mil miembros. Al director de música le gustó tanto mi voz que quiere que cante en un casete que van a grabar. (CON ORGULLO) ¡Que bueno que puedo hacer algo que en verdad cuenta en el Reino de Dios!

ENTRA MOISÉS SALUDANDO:

Moisés: Necesitamos limpiar el salón. ¡Es un desastre! (EL TRABAJA MIENTRAS VICTOR CUENTA UN CHISTE)

Víctor: ¿Sabes que le paso al Señor Brown? Nunca va a aprender español, por más que lo intente, le falta inteligencia. ¡Pobrecito!. Bueno, les voy a platicar: Estaba predicando y era tiempo de la invitación a recibir a Cristo. Predicó con muchas ganas y luego dijo: (USANDO ACENTO AMERICANO) "Hoy es día para aceptar a Cristo esta noche, levántale su pie! (TODOS SE REIN)

Laura: ¿Y cuantos recibieron a Cristo esa noche?

Juanita: La iglesia no pone suficiente atención a los jóvenes. El día del niño, tuvieron un día de campo con carne asada y helado. Y el día del estudiante no hizo nada.

Brenda: Pero lo peor de la iglesia es la secretaria; yo puedo escribir a máquina mucho mejor que ella, además, es olvidadiza. Yo quiero su puesto, pero el pastor no me hace caso. Sí trabajara aquí podría irme caminando porque el templo está muy cerca de mi casa.

Juanita: Víctor, ¿Porqué solamente los hombres pueden ser presidentes del grupo de jóvenes? Tú has sido presidente por dos años. Las mujeres necesitamos oportunidades. Yo sería mejor presidenta que tú.

Víctor: Tú no sabes nada. Nosotros los hombres somos el sexo superior. Además yo siempre invito personas nuevas a las reuniones. No vienen, pero las invito. Tú ni eso haces.

ENTRA RICARDO

Ricardo: Ustedes no me conocen. Yo soy nuevo por aquí, acabo de aceptar a Cristo en Puebla. Me dijeron que buscara una Iglesia cristiana en la que me amen, me acepten y me cuiden y para que pueda crecer en Cristo.

Víctor: ¡Bienvenido! Ya tienes a donde asistir.

Ricardo: No, creo que no; he escuchado todo lo que estaban hablado y ustedes, lejos de ser lo que busco, tratan de sentirse superiores unos a otros. Si asisto aquí van a terminar criticándome a mí también. El líder de jóvenes de Puebla me explicó que todos somos miembros del cuerpo de Cristo y que Cristo es la cabeza del cuerpo. Pero creo que aquí todos quieren ser cabezas. Si ser cristiano es así, buscaré otro lado. ¡Adiós!

Moisés: ¡Que triste que él haya escuchado toda esta conversación!

Jonatan: Es más triste que Cristo la haya escuchado. Quiero leer algo de la Biblia. (LEE 1ª. CORINTIOS 12:7-27 O PARTE DE ESTO)

NO HUYAS

Tema: “Cuando otros cristianos te lastiman”

ESCENA I: LAURA Y RAQUEL (CON LIBROS DE LA ESCUELA) PLATICANDO

Laura: Ya renuncié como secretaria del grupo de jóvenes. Además ya no quiero asistir a la iglesia nunca más. Los cristianos me tratan peor que mis amigos del mundo.

Raquel: Laura, te invito un refresco y un pastelito para platicar a gusto.

Laura: Pues, sólo porque no tengo nada más que hacer ya que Víctor cortó conmigo; tengo tiempo para ir contigo, pero no me prediques. Ya he decidido que hacer; tengo dos noches sin dormir por estar pensando en esto.

ESCENA II: LAURA Y RAQUEL SENTADAS EN UN RESTAURANTE TOMANDO SODA Y COMIENDO ALGO.

Raquel: Me parece que algunas cosas difíciles te han sucedido a la vez. Siento mucho que Víctor haya terminado contigo. Ustedes hacen una bonita pareja. ¿Cuándo pasó esto?

Laura: (LLORANDO) ¡Hace dos días! ¡Lo vi con Karla! Es muy difícil superar que me haya dejado, pero es insoportable que lo hiciera por Karla.

Raquel: Tal vez el hecho de que estaba con ella no significa nada, pero estoy de acuerdo contigo. Siempre pensé que Víctor tenía madurez espiritual para escoger una chica que no fuera hipócrita.

Laura: No sé. Solamente me dijo que pensó que era mejor que no nos viéramos por un tiempo. No sé que hice mal. Siempre pensé que nos llevábamos muy bien; nunca peleábamos. Claro, no soy tan guapa como Karla, pero después de todas las enseñanzas de Guillermo acerca de no escoger una pareja por el aspecto físico, sino por la belleza interior; no puedo creer que a Víctor le guste Karla.

Raquel: Los hombres, a veces son unos ciegos; no pueden ver atrás de lo físico. Lo siento mucho y puedo ver tu sufrimiento; pero no sabes cuánto tiempo durará su interés por Karla. En un mes todo puede cambiar. Ahora necesitas la iglesia y a tus amigos cristianos más que nunca.

Laura: No lo creo; realmente no cuento con ellos. Trabajé por doce horas en la computadora para hacer el trabajo que quería al líder de jóvenes y solamente me regañó porque tenía unos detallitos mal. Luego me enojé con Yolanda por hacer tanto escándalo cuando fuimos todos a comer pizza. Después le pedí perdón y ella nada más me regañaba. Debo aceptar a Yolanda como es; pero Yolanda no quiso perdonarme y no me ha hablado por más de dos semanas.

Raquel: No voy a defender a Yolanda pero la Biblia nos manda perdonar y pienso que en poco tiempo ella reconocerá su error. Tú sabes que la esposa de Guillermo está encinta y con problemas de salud bastante difíciles; él está tan preocupado que todos hemos notado que no es el mismo de antes. Yo sé que eres muy cumplida y muy trabajadora y a veces las personas se aprovechan de ti; puedo entender porque te sientes así. Parece más fácil huir; será muy difícil ver a Víctor. Pues, yo sé cuanto lo quieres y sé que no es fácil cuando los cristianos te lastiman.

Laura: No quiero ver a nadie ni platicarles en la escuela, menos en la iglesia.

Raquel: Estás muy herida y muy cansada. No hagas una decisión equivocada. Muchos por varias razones han sentido exactamente como tú. El gran profeta Elías una vez quería morir. Pero huir no resuelve nada. En poco tiempo Víctor puede olvidarse completamente de Karla, el líder de jóvenes puede decirte que haz hecho un buen trabajo y puedes tener otra vez la amistad con Yolanda. Espérate, acércate a Dios; recibe su amor, su cariño y su paz. El es tu Padre y va a usar las cosas aún más dolorosas para tu bien. Soy tu amiga, puedes contar conmigo.

ESCENA III: LAURA Y RAQUEL (CON LIBROS) PLATICANDO.

Narrador: Tres meses después.

Laura: (A RAQUEL) Quiero darte las gracias por tu consejo. Quedarme en la iglesia era muy difícil para mí, pero me sirvió mucho. Anoche Víctor me llamó solamente para charlar un poquito. ¡También el líder de jóvenes y su esposa le pusieron a su bebe Laura! Me dijeron que quieren que su niña llegue a ser una jovencita como yo. Yolanda me invito a su fiesta de cumpleaños y somos amigas otra vez. Ni quiero pensar que hubiera sucedido si me hubiera apartado de la Iglesia y del Señor.

¿Y SI CRISTO REGRESA HOY?

Tema: La segunda venida de Cristo

ESCENA: EN LA CALLE

Carlos: ¿Así vas a ir al centro?

Lolita: No, cambié mis planes. Un hombre en la televisión predijo que el fin del mundo va a suceder en diez días, el _____ (PONGA LA FECHA)

Carlos: (SIN EMOCION) Pues.....

SE ACERCA ENRIQUE, PERO SE PARA DISTANCIADO, SOLO DESEANDO ESCUCHAR.

Lolita: (MUY NERVIOSA) No sé qué hacer. Tengo miedo. Voy a arrepentirme ahora, y voy a vivir de una manera diferente. Primero iré a la oficina de la escuela para decir que no voy a regresar. Puedo vender todos mis libros a Verónica y dar el dinero a los pobres. También iré a la calle a predicar el evangelio.

PASA UNA VIEJITA MENDIGANDO

Ancianita: Necesito dinero para una operación.

Lolita: No la va a necesitar; el fin del mundo viene en diez días. Tiene que arrepentirse para ir al cielo.

Ancianita: ¿Cómo está eso? Yo quiero ir al cielo.

Lolita: Solamente necesita arrepentirse, pero mejor vaya a la casa del pastor. El vive en la calle 16 de Septiembre # 347.

LA ANCIANITA SE VA

Lolita: (A CARLOS) Si tú no aceptas a Cristo, te irás al infierno en diez días.

Carlos: (SIN TOMAR IMPORTANCIA) Han dicho por años que Cristo va a volver, pero eso no ha pasado.

Lolita: (NERVIOSA E INDECISA) Voy a dar mi ropa a los pobres y voy a salir a la calle con mi grabadora y un casete del Pastor García, pues yo no sé predicar. También debo decirles a mis papás que los amo, pues he sido muy rebelde, ¡Oh! Y los setenta pesos que robé, voy a entregarlos a la iglesia ¡pero ya! Aunque aún no me he bañado ni arreglado, ni modo, no hay tiempo para cosas insignificantes.

Carlos: ¿Entonces predicarás día y noche en la calle y allí comerás? Yo quiero disfrutar los diez días que tengo. Ahora que sabemos la fecha del fin del mundo pienso que los padres de Martha nos permitirán casarnos. Si juntamos nuestro dinero, podremos ir a la playa de luna de miel.

Lolita: (NERVIOSA Y CAMINANDO SIN RUMBO) Tengo que pedirle perdón a Lety, no hemos platicado en meses, pero primero

SE ACERCA ENRIQUE

Enrique: ¡Momento! El hombre de la televisión está equivocado, y puedo comprobarlo con lo que está escrito en la Biblia en 1ª. Tesalonicenses 5:2

Lolita: (LEYENDO EL VERSÍCULO)

Enrique: Escuchen (LEE MATEO 24:36-44)

Lolita: Bueno, entonces no me preocuparé. ¡Voy a bañarme!

Carlos: ¡Que bien!

Lolita: Voy a ir al centro a comprar el vestido nuevo que tenía planeado antes de oír las noticias.

Enrique: Pero, ¿Qué pasó con arrepentirte, pedir perdón, testificar a los demás y decir a tus padres que los amas?.

Lolita: Ya tendré tiempo para hacerlo después. El vestido está en oferta sólo hoy.

Enrique: Cristo puede venir esta tarde. (MIRANDO A CARLOS Y LOLITA) ¿Están listos?

Carlos: Francamente, no. Pero soy demasiado joven y quiero disfrutar la vida antes de aceptar a Jesús.

Lolita: No estoy viviendo como debería de hacerlo por ser cristiana. Esto lo sé, pero después lo haré.

Enrique: Ustedes están perdiendo, no solamente su futuro y la paz de saber que están listos para el retorno de Jesucristo, sino también una vida mucho mejor aquí. La vida cristiana es como nadar. Aquellos que se preocupan por como se ven en un traje de baño, que tienen temor de dejar la orilla y que siempre piensan en tiburones, no disfrutan mucho el andar en el mar. Pero la persona que nada con todo el corazón, aprende más y más de cómo poder disfrutar del mar. De la misma manera, la persona que da todo a Cristo, que deja completamente el mundo y que quiere ser diferente, no importa lo que le digan aprende los milagros diarios de Dios. Así pude empezar una vida de aventuras, una vida que vence el miedo, el aburrimiento y la angustia. Es tan bueno saber que si Cristo viene hoy... ¡estoy listo para irme con El!

PUEDES SER LIBRE

Tema: "El perdón"

ESCENA: DOS PERSONAS CAMINANDO SIN AVANZAR.

Persona 1: (CARGANDO UNA MALETA GRANDE QUE DICE **FALTA DE PERDON**, UNA MOCHILA QUE DICE **RESENTIMIENTO**, UNA BOLSA QUE DICE **RENCOR** Y OTRA MALETA QUE DICE **AMARGURA**) Estoy muy cansado, nunca vamos a llegar.

Persona 2: (CON UN LETRERO EN SU CAMISETA QUE DICE **PERDONO A TODOS**) No es tan difícil. Además, el día es muy bonito.

Persona 1: Todos están en mi contra. Mi papá es injusto, pues a mi hermanito le consiente en todo, mi mamá es muy mandona y los maestros en la escuela son muy mala onda.

Persona 2: Mi papás tienen mucha presión por la situación económica. Voy a intentar conseguir trabajo para ayudarles. No todos los maestros son buenos, pero estudiando bien puedo aprender.

Persona 1: No le voy a hablar más a Juan. El dijo que yo nunca sonrío y siempre está levantando chismes contra mí.

Persona 2: ¿Porqué no le das otra oportunidad a Juan? El chavo tiene un buen corazón.

Persona 1: (SE CAE Y HACE UN ESCANDALO TREMENDO)

Narrador: Si tú no decides perdonar, vas a andar con una carga tremenda y algún día vas a caer.

EL JARRO VACIO

Tema: “Hay que recibir de Dios para tener algo que dar a otros”

ESCENA: YOLI, SUS PAPAS Y SU HERMANO SENTADOS EN LA MESA TERMINANDO DE CENAR. HAY TORITILLAS ENVUELTAS EN UN MANTELITO Y UN JARRO VACIO.

MARY TOCA LA PUERTA, YOLI VA A ABRIR Y TODOS SALUDAN.

Yoli: Siéntate, ya terminamos de comer. ¿Gustas?

Mary: Ya comí, gracias. Pero tengo mucha sed. Hace mucho calor afuera.

Yoli: Hay agua en el jarro, déjame traerte un vaso y un refresco. (VA Y REGRESA CON UN VASO Y UN REFRESCO).

Papá: Discúlpenme, pero necesito regresar a mi trabajo. (SALE PAPA)

Mary: Todo está bien, excepto que mi abuelita tiene muchos problemas para adaptarse después de la pérdida de su pierna. No puede dejar su silla de ruedas. ¿Cuándo puedes ir conmigo a visitarla? Yo la cuido los martes y jueves por las tardes para que mi tía pueda salir. Tú siempre le has caído bien y es bueno para ella ver a más personas. (RAPIDAMENTE TOMA SU REFRESCO)

Yoli: No sé; estoy muy ocupada. Los domingos siempre me levanto muy temprano para preparar mi lección de Escuela Dominical; en la tarde voy a la cárcel para tocar en el culto que hay allí, el lunes hay junta de los líderes de jóvenes, los martes el estudio bíblico evangelístico, el miércoles la reunión de oración en la iglesia, el jueves es la única noche que tengo para lavar ropa, el viernes hay ensayo del grupo de alabanza y el sábado la reunión de jóvenes. Tengo mucha tarea y no tengo tiempo de hacer nada.

Mamá: Tu verdadero problema es que no tienes ganas. El año pasado hacías lo mismo y todo salía bien. No me gusta regañarte enfrente de tus amigas, pero Mary es como de la familia. Tu cuarto es un completo desastre, ¡jamás pensé que mi hija pudiera ser tan desordenada! La Biblia dice que debes honrar a tus padres y tú no has ayudado con nada en la casa desde hace más de seis meses. ¡Siempre andas de mal humor! Me voy a tender TU ropa. (MAMA SALE ENOJADA).

Beto: Hablando de problemas, ¿Recibiste tus calificaciones?

Yoli: Sí, pero tengo miedo de enseñárselas a mi papá. Realmente salieron muy bajas. ¿Y las tuyas?

Beto: Pésimas. Necesitamos una estrategia para platicar con ellos. Pienso que debemos traer flores a mamá y chocolates a papá.

Yoli: Eso sería demasiado obvio. Además, no tenemos dinero. Y es cierto que puedo hacer todo mejor. No pongo suficiente atención en física, y no me gusta estudiar química. Estoy muy aburrida con mis profes.

Beto: No te preocupes, pensaré en una manera de suavizar las noticias de las calificaciones. Ya me voy a jugar fútbol.

SALE BETO

Yoli: Hasta luego. Tengo media hora antes de salir para la junta de líderes de jóvenes. Pero ya no quiero asistir; Eduardo domina todo. El es el favorito del pastor y siempre hacemos lo que él quiere. Además, Héctor ya casi no me habla; él siempre está dando toda su atención a Lorena. Pienso que quiere salir con ella, pero tiene miedo de invitarla porque viene de una familia muy rica.

Mary: ¿Cómo está el ministerio de la cárcel? Me llama la atención, pero tengo temor. Testificar a los niños en el hospital me encanta, y pienso que es mi ministerio, pero ¿Cómo es la cárcel?

Yoli: Las mujeres son muy duras y tienen muchas sospechas. Antes me emocionaba, pero ahora no. Cuatro aceptaron a Cristo y nos dan la bienvenida, pero pienso que no hay esperanza para las otras. No sé qué está pasando. Los niños de la Escuela Dominical son muy traviosos y Oscar es un mounstro. Antes me encantaba cantar en grupo de alabanza, pero ya me parece rutinario; si Salvador no fuera tan exigente, sería mejor.

Mary: Yoli, siento que estás muy desanimada. Quiero preguntarte algo personal. ¿Cuánto tiempo pasas cada día leyendo la Biblia y orando?

Yoli: ¡No tengo tiempo! Ni para cepillarme los dientes, menos para leer la Biblia.

MARY TRATANDO DE UNA MANERA EXAGERADA DE VACIAR EL CONTENIDO DEL JARRO VACIO A SU VASO.

Yoli: (MOLESTA) ¿No puedes ver que el jarro está vacío?

Mary: (TODAVÍA TRATANDO DE SACAR AGUA) Pero.. debe tener algo...

Yoli: ¿Cómo? Si no vas a llenarlo, no va a tener nada.

Mary: Yo creo que tú te pareces a este jarro. Siempre tratando de dar sin recibir nada; por eso estás tan desanimada. Si pasas tiempo de oración y leyendo la Biblia cada día, tendrías algo para dar. Leer la Biblia y orar debe ser nuestra prioridad, no solamente una actividad. Cuando recibimos la Palabra de Dios cada día y hacemos lo que El quiere que hagamos, El nos da energía y motivación.

PERO QUIERO CONOCERTE A TI

Tema: “La necesidad de dejar el activismo y pasar tiempo a solas con Dios”

- ESCENA:** NOVIOS SENTADOS EN UNA MESA, NECESITAN PLATOS CON TACOS, TAZAS, UN PASTEL Y UN PERRO REAL.
- José:** (MUY ROMÁNTICO). Ya que somos novios, quiero conocer todo de ti. ¡Qué bonitos ojos tienes! ¡Me gusta tanto tu sonrisa! Quiero que nos entendamos el uno al otro. Quiero saber todo de tu trabajo como educadora. Quiero que entiendas todo acerca de los dientes para que me comprendas cuando te platico acerca de la práctica y de los estudios al querer ser dentista. Tus padres se fueron y tus hermanos no se moverán de la televisión hasta que se acabe el juego de fútbol, así que, ¿Cómo te fue esta semana?
- Martha:** Muy bien. Estoy aprendiendo a hacer la mejor comida para ti. Estoy haciendo tacos de lengua (o de lo que sea) especialmente para ti. Yo misma hice las tortillas, quiero que comas muy bien.
SALE MARTHA
- José:** Pero odio los tacos de lengua ¿Qué hago? Tal vez pueda comérselos el perrito. (LLAMA AL PERRO). Eres el mejor amigo del hombre. Quédate a mi lado para ayudarme a comer los tacos. (LO ACARICIA TRATANDO DE CONVENCERLO PARA QUE SE QUEDE ALLI). Y MARTHA TRAE DOS PLATOS DE TACOS.
- Martha:** Aquí tienes lista la comida.
- José:** Gracias, siéntate. Vamos a orar por los alimentos y entonces podremos comer lentamente mientras platicamos.
- Martha:** Pero estoy haciéndote chocolate y se va a derramar.
SALE MARTHA
- José:** ¿Y mis espinillas? Si tomo chocolate va a parecer que tengo sarampión. (LE LLAMA AL PERRITO). Aquí tienes tu carnita.
- Martha:** (ENTRA MARTHA) Aquí tienes chocolatito. Quiero que mi novio coma bien.
- José:** Siéntate y platicame tus metas ¿Qué deseas en el futuro?
- Martha:** ¡Pero ya te comiste todos los tacos!!! Tengo más ¿Quieres otro?
- José:** Ahorita estoy satisfecho, gracias. Solamente quiero platicar contigo. ¿Qué cosas te gusta hacer? ¿En qué cosas te gusta pensar?
- Martha:** Pero ya te toca el postre. Te hice el pastel de chocolate con betún de galletas. Tomé un curso de cocina y esta receta es nueva. (SALE MARTHA).
- José:** ¿Por qué piensa en todas estas cosas? Yo solamente quiero conocerla y anhelo que ella tenga deseos de conocerme realmente a mí. Quiero que ella disfrute el pasar del tiempo conmigo. Si ella me conociera mejor, no me haría tacos de lengua y cosas con chocolate. ¿Por qué no piensa en mí? ¿Por qué solamente piensa en hacer cosas para mí?
- Martha:** (ENTRA MARTHA) Aquí está el pastel de chocolate. ¡Mira! Está decorado especialmente para ti.
- José:** Dice: “Para el mejor novio del mundo”. Está muy bonito y sé que trabajaste mucho para hacerlo, pero no estoy enamorado de lo que puedas hacer; Estoy solamente enamorado de ti. Siéntate para que podamos platicar.
- Martha:** Pero te hice un regalo. (SALE MARTHA).
- José:** (DESESPERADO) ¿Qué hago? Ya va a terminar el juego de fútbol y regresarán sus papás... ¡Ya no vamos a tener tiempo a solas!
- Martha:** (REGRESANDO CON UNA SONRISA) Te hice este suéter. Lo terminé a las tres de la madrugada.
- Narrador:** Así son muchos cristianos. Aunque planean cosas, trabajan duro y tienen muchas ideas de qué hacer para el Señor, no es realmente lo que le agrada a El, porque no pasan suficiente tiempo quietos en su presencia para saber lo que El quiere. Están demasiado ocupados por leer la Biblia y orar. Muchos están dando su servicio, cuando lo que El quiere es su adoración. ¿Eres tú del tipo de Martha que escoge servir con mucho afán en vez de sentarse a los pies de Cristo Jesús?

ATEA EN ACCION

Tema: “¿Actúas como si en verdad crees en Dios?”

ESCENA: TINA SENTADA A LA MESA O EN SOFA LEYENDO UN LIBRO.

ENTRA MAMA

Tina: ¿Qué dijo el doctor?

Mamá: Dijo el que necesito una operación inmediatamente y que costaría muy caro. No sé que haremos; no he tenido noticias de tu papá desde que nos abandonó. Sus parientes no nos ayudarán y los míos casi no tienen dinero. Aunque he ayudado en su casa por cinco años, mi patrona es muy raquítica con el dinero. No contaré con un centavo de ella. No sé que hacer ... (LLORANDO). Voy a acostarme. Me siento muy débil. (SALE MAMA)

Tina: Voy a llamar a algunos parientes y amigos para pedir dinero prestado. Si recibimos un poquito de cada uno tal vez sería bastante. Si lloro mucho nos darán algo. Bueno, mi tía Elena es la más rica de la familia. A ver el teléfono es 613 40 20

Voz del teléfono: El número que usted marcó se encuentra ocupado, favor de llamar más tarde.

Tina: Ni modo, llamaré a mi tío Andrés. Debe ser 614 00 20. Soy su sobrina favorita.

Voz del teléfono: El número que usted marcó se encuentra ocupado, favor de llamar más tarde.

Tina: (CUELGA BRUSCAMENTE EL TELEFONO) Voy a llamar a nuestro pastor. (BUSCANDO EN EL DIRECTORIO) aquí está, 611 89 45. (EMPIEZA A MARCAR Y LLORAR)

Voz del teléfono: El número que usted marcó esta ...

Tina: (CUELGA BASTANTE ENOJADA) Pareciera que ellos supieran que estoy llamando. La Sra. López siempre está en casa y tiene dinero. Dudo que ella negaría ayudar a otra cristiana. (BUSCANDO EN EL DIRECTORIO EN EL APELLIDO LOPEZ, ENCUENTRE EL NUMERO Y MARQUE) 617 39 92 (EMPEZANDO A LLORAR)

Voz del teléfono: El número que usted ...

Tina: (DESESPERADA) ¡No puede ser! ¡No puede ser! ¿Cómo es posible que no me conteste nadie? Yo sé. Tal vez puedo conseguir trabajo en una clínica y los doctores tendrán misericordia de mi mamá. Pero... no soy enfermera ni secretaria. Si me voy a los Estados Unidos podría ganar muchísimo dinero y mandarlo a mi mamá, pero no sé inglés. (LLORANDO CON DOLOR, PRENDE SU GRABADORA O ESTERO SIN PENSAR Y OYE MUSICA CRISTIANA, DE PREFERENCIA QUE SEA UN CANTO QUE HABLE DE TENER CONFIANZA EN DIOS) (REPITIENDO LAS LINEAS DEL CANTO). ¿Cómo es posible que no pensé en orar? Dios hace milagros de todo tipo. Toda la iglesia puede orar por mi mamá. Digo que creo en Dios, pero a veces actúo como atea.

PERO PUEDES PLATICAR CON JESÚS

Tema: “Usando la oración como último recurso”.

Narradora: Pepe regresó a la universidad para terminar su primer año después de sus vacaciones de Semana Santa que pasó muy divertido. Él ha salido varias veces con Lily y tiene planes de pedirle que sea su novia. Ya sólo faltaban tres semanas para sus vacaciones de verano. Hoy recibió una carta de su mamá, y esto es un poco raro porque ella siempre le llama por teléfono.

Pepe: (ABRIENDOLA Y LEYENDOLA EN VOZ ALTA) “Tú eres muy buen hijo y te amo mucho. No quisiera decirte esto, pero es mejor que te lo diga yo a que lo oigas de otra persona. Lily se fue con un muchacho de Veracruz y ellos ya están casados. Yo sé que estabas pensando en pedirle que fuera tu novia cuando regresaras de las vacaciones. Lo siento mucho, nunca pensé que algo así pasaría. Lily me parecía muy centrada y buena cristiana.” (SE QUEDA EN SILENCIO Y EN CRISIS POR UN MOMENTO). No puedo platicar con mis papás porque están fuera de la ciudad. Mejor le llamaré a Jorge; él es un buen amigo.

MARCA EL TELEFONO

Voz: Estás llamando a la casa de la familia Rodríguez. Ahora no podemos atenderte, después del tono, deja tu mensaje y regresaremos tu llamada. (CUELGA MUY TRISTE)

Pepe: Le llamaré a Adrián. Él puede orar por mí.

MARCA EL TELEFONO

Voz: “El número que usted marcó está restringido, disculpe las molestias que esto le ocasiona.”

Pepe: Le llamaré a Diego por larga distancia.

MARCA EL TELEFONO

Voz: Por el momento todas las líneas están ocupadas, favor de llamar más tarde.

VOLTEA Y VE UN CUADRO DE JESÚS

Pepe: Señor Jesús, Tú si estás aquí; perdóname por no darme cuenta. Necesito platicar contigo. Tú sabes lo que sentía por Lily, ¿Cómo pudo ella encontrar a un muchacho en dos meses y casarse con él? No sé que hacer. Ella estaba en todos mis sueños para el futuro. Dame consuelo. Quiero hacer tu voluntad; pongo todo en tus manos. Quitá el dolor que siento en mi corazón. Gracias Señor, porque nadie me contestó; sólo Tú puedes ayudarme como ninguno lo puede hacer.

¿ERES CULPABLE?

Tema: “La televisión como ídolo”

ESCENA: SALA CON UNA CAJA QUE PAREZCA UNA TELEVISIÓN, PERO CON UNA PANTALLA NO VISIBLE.

Narrador: Algunas veces pensamos que el versículo: “Es más fácil pasar un camello por el ojo de una aguja, que entrar un rico en el reino de Dios”, no tiene ninguna aplicación para nosotros, porque no somos ricos. Pero podemos ser ciegos en las cosas que estorban para seguir a Cristo completamente.

Mamá: Cecy, ¡Vamonos! No debemos llegar tarde a la reunión.

Cecy: (MIRANDO ATENTAMENTE LA TELEVISIÓN). Un momento, por favor. Necesito ver si Lucinda se casa con Rogelio o no.

Mamá: (DESESPERADA) Ya me voy.

Cecy: Está bien. Rogelio le está proponiendo matrimonio y no puedo irme con la intriga.

Mamá: Dios te bendiga. Adiós. (SALE LA MAMA CON SU BIBLIA EN LA MANO).

Narrador: La siguiente tarde Rosy va a visitar a Cecy antes de que terminara su telenovela favorita.

ROSY TOCANDO LA PUERTA VARIAS VECES.

Cecy: ¿Quién será? ¿Por qué interrumpen ahora? (VA A ABRIR LA PUERTA Y AL ABRIRLA DICE SIN GANAS...) Pásale.

Rosy: Cecy, ¿Cómo estás?

Cecy: Muy bien, ¿Y Tú? Imagínate, Rogelio ya esta comprometido con Lucinda, pero está saliendo con otra.

Rosy: Debemos orar por Lucinda ¿Es pariente tuya?

Cecy: No, cállate; necesito oír lo que está pasando, ahí viene Lucinda.

Rosy: Pero vine a decirte algo muy importante.

Cecy: Dos minutos y ya. ¡Válgame! Lucinda está enojadísima. Pero no sabré qué pasará hasta mañana. Perdóname ¿Qué quieres decirme?

Rosy: Vine porque no te vi anoche en la Iglesia.

Cecy: Tuve mucha tarea.

Rosy: El pastor tuvo una reunión especial para los jóvenes. Vamos a ir a un viaje misionero para evangelizar en un rancho donde no hay iglesias cristianas. Todos nosotros vamos a trabajar para ganar dinero para irnos. El sábado vamos a lavar carros y necesitamos estar a las ocho de la mañana.

Cecy: ¿Y cómo se llama el rancho? ¿No sabes si tienen televisión?

Rosy: Creo que no, pero, ¿qué importa? Vamos a evangelizar. Todos vamos a quedarnos con la única familia cristiana que hay ahí y dormiremos en el piso. El pastor dice que no hay electricidad.

Cecy: Entonces no tienen televisión.

Rosy: ¡Qué emoción! Es una oportunidad de sufrir un poco para el reino de Dios, ¿Vas con nosotros?

Cecy: No siento el llamado.

Rosy: Pero la Biblia dice: “Predicad el evangelio a toda criatura” ¡Y esto es un llamado para cada creyente!

Cecy: Perdóname, (PRENDIENDO LA TELEVISIÓN) Necesito ver si Edgardo murió envenenado al comer el platillo que le sirvió su suegra.

Rosy: Entonces, ¿Prefieres no perder tu telenovela que ir al rancho a evangelizar?

Cecy: No es eso, solamente que no siento que sea mi ministerio.

SALE CECY

Narrador: Rosy, preocupada por Cecy, comentó de esta visita con el líder de jóvenes, quien decidió también ir a visitarla.

TOCA EL LIDER DE JÓVENES

Cecy: (A SI MISMA) ¿Por qué siempre tengo visitas durante esta telenovela? (ABRIENDO LA PUERTA Y VIENDO AL LIDER DE JÓVENES) ¡Qué placer! ¡Qué milagro! Pase, siéntese. ¿Sabía que Rogelio le compró un abrigo de piel a Lucinda para que lo perdonara por haber salido con otra muchacha?

Líder: Por favor apaga la televisión. Quiero leerte algo impactante. (EL LIDER ABRE SU BIBLIA Y HAY UN PAPELITO EN LA BIBLIA QUE TIENE UN MENSAJE).

DRAMA No. 18

Cecy: (A SI MISMA) Si tan sólo bajo el volumen, podré ver qué pasará...

Líder: (PONIENDO MAS ATENCIÓN Y EMOCION EN LO QUE ESTA LEYENDO, MIENTRAS CECY OBVIAMENTE TIENE TODA SU ATENCIÓN EN LA TELEVISIÓN.)

MENSAJE DEL PAPELITO:

La televisión es mi pastor. Nada me faltará, En delicados sillones me hará descansar, me desviará de la fe, destruirá mi alma. Me guiará por sendas de sexo y violencia por amor al patrocinador. Aunque ande en valle de sombra de mis responsabilidades cristianas, no temeré interrupción alguna, porque la televisión estará conmigo. Sus colores y su control remoto me infundirán aliento. Aderezos comerciales delante de mí, en presencia de mi mundalidad. Unges mi cabeza con humanismo y consumismo; mi codicia está rebozando. Ciertamente la flojera y la ignorancia me seguirán todos los días de mi vida, y en mi casa... mirando televisión... moraré por largos días.

Cecy: (DE PRONTO REACCIONA Y TARTAMUDEA AL HABLAR). Muchas gracias. Me da mucho gusto oír la palabra de Dios.

Líder: No tienes remedio, mejor me voy.

Cecy: Gracias por venir; yo sé que es una persona muy ocupada y que no puede gastar mucho tiempo en cada visita. (PONIÉNDOSE DE PIE SIN DEJAR DE VER LA TELEVISIÓN.)

Narrador: ¿Amas demasiado tu comodidad? ¿Hay algo en tu vida que no puedes dejar fácilmente para servir a Dios?

EL REGALO

Tema: “¿Vas a dar a Cristo tu juventud?”

ESCENA: EN LA SALA O COMEDOR DE UNA CASA. DE PRONTO TOCAN A LA PUERTA.

Griselda: (ABRIENDO LA PUERTA, PONE CARA NO MUY FELIZ AL VER A SU MAESTRA DE ESCUELA DOMINICAL). Maestra pásese. ¿Cómo está? Fíjese que no estuve en la escuela dominical el domingo pasado porque estuve enferma y el domingo anterior tuvimos parientes visitándonos de Los Angeles y ...

Maestra: No vine para preguntarte por qué no estuviste en la clase, sólo quise traerte un regalo. (PRESENTA UN REGALO BIEN ENVUELTO CON UN LINDO MOÑO.)

Griselda: Pero, maestra... (ABRIENDO CON GANAS Y CON DESILUSIÓN EN SU CARA, SACANDO UN VESTIDO VIEJO CON MANCHAS). Pues... gracias... gra-cias por el vestido, el... el... el color es bonito.

Maestra: Con honestidad, ¿Cómo te siente al recibir un vestido fuera de moda, usado, manchado y roto con una envoltura tan bonita?

Griselda: Bueno, un poco desilusionada. La caja era tan bonita que esperaba algo mejor.

Maestra: Te traje este regalo, porque oí que le dijiste a Martha: “Quiero vivir mi vida ahora con un novio inconverso, fiestas y todo. No quiero que los demás se burlen de mí por ser diferente. Cuando sea ancianita me entregaré completamente a Cristo, antes de morir” ¿Cómo piensas que se sentirá Jesús al recibir una vida así?

Griselda: Tal vez como yo me sentí al ver este vestido tan feo.

Maestra: Es muy posible que el retorno de Cristo suceda muy pronto y que no vivas una vida larga. Pero si te esperas a ser una ancianita para entregar tu vida a Cristo, ¿no piensas que es una vergüenza tratar a la persona que murió por ti de esta manera?

¿ESTAS CONTENTO CON VANIDADES ILUSORIAS?

Tema: “No tires la oportunidad de servir a Dios por afanes del mundo”

ESCENA: EN LA SALA DE UNA CASA O EN EL COMEDOR. NECESITAN UN REGALO.

Papá: (CARGANDO EL REGALO). Juanita, tenemos algo muy bonito para celebrar tu primer cumpleaños.
Mamá: Nos costó mucho dinero, pero te amamos tanto que ni pensamos en eso.
Bebé: ma má, pa pá, da, da (LA BEBE NO SABE QUE HACER CON EL REGALO).
Mamá: Deja que tu papá te ayude a abrir el regalo. (EL LO ABRE TIRANDO LA CAJA Y MOSTRANDO EL JUGUETE). Mira nena, ¡mira! Ya tienes algo bonito con lo que podrás jugar y divertirse por mucho tiempo.

LA BEBE SE ALEGRA AL TOMAR LA CAJA Y AVIENTA EL JUGUETE

Bebé: Da, da
Papá: (RECOGIENDO EL JUGUETE). No hija, no debes tirarlo. Está muy bonito ¡míralo!

LA BEBE SE ENOJA Y TIRA EL JUGUETE CON MAS FUERZA Y SE VA CONTENTO A JUGAR CON LA CAJA.

Narrador: ¿Eres tú como esta bebé tirando la oportunidad de servir a Dios porque no quieres dejar tu casa o tu novio, o tu vida cómoda? ¿Escoges cosas materiales en vez de cosas espirituales que duran eternamente? La Biblia dice en Jonás 2:8 “ Los que siguen vanidades ilusorias, su misericordia abandonan”. No abandones la misericordia de Dios por seguir afanes mundanos.

¡CUIDADO CON TUS AMISTADES!

Tema: “El peligro de hacer amistades íntimas con mundanos”.

ESCENA I: EN LA SALA

- Narrador:** Marcos y Mateo son hermanos. Ellos están platicando acerca de algo importante. Escuchemos:
- Marcos:** Estoy Leyendo la Biblia y dice en 1ª. Corintios 15:33 “No erréis; las malas conversaciones corrompen las buenas costumbres”. Cuando nos juntamos aquí con los chavos de la colonia para jugar básquetbol, no platicamos más que acerca de tomar alcohol, tomar drogas, chistes subidos de tono y cosas feas. Yo siento que como cristianos debemos romper con estas amistades y buscar otras.
- Mateo:** ¿Pero cómo? Por ejemplo Roberto y yo hemos sido amigos desde kinder. Y él es muy buena onda.
- Marcos:** Pero está empezando a fumar marihuana, no respeta a su novia y está pasando mucho tiempo con Oscar, el pandillero.
- Mateo:** Pero yo no estoy haciendo esas cosas. Además, él necesita alguien para influenciarlo al bien. No debemos juzgarlo tanto. Tú sabes como es su familia. Además es un amigo fiel. Es verdad que ahora anda un poquito mal, pero cambiará.
- Marcos:** Pero no puede ser tu amigo íntimo sin afectarte a ti. Realmente el ambiente entre todos se hace más feo cada día. Yo siento que necesito apartarme de ellos.
- Mateo:** Pero no podemos hacer un equipo de básquetbol o fútbol de dos personas. ¿Qué es la vida sin amigos? Somos los únicos cristianos aquí y no hay otros chavos con los que podamos jugar.
- Marcos:** Si necesito quedarme solo, lo haré. Cristo es mi mejor amigo y no voy a traer deshonra a Su nombre por participara en las conversaciones tan sucias como las de esos chavos.
- Mateo:** Haz lo que quieras, yo no dejaré de jugar básquetbol con ellos. Nuestro equipo siempre gana.

ESCENA II: EN LA SALA

- Narrador:** Y al día siguiente...
- Marcos:** ORANDO “Dios, me siento solo, por favor dame un amigo cristiano. PAUSA. Gracias Señor por darme la idea de llamar a Pepe” MARCA EL TELEFONO ¿Se encuentra Pepe?
- Pepe:** Soy yo, ¿no me reconoces?
- Marcos:** Lo siento, pensé que era tu hermano mayor. Soy Marcos, decidí que no puedo seguir juntándome con los muchachos de la colonia; andan muy mal y no hay ningún otro cristiano, sólo Mateo.
- Pepe:** Me sucede lo mismo; hace un año dejé de juntarme con los de aquí y ahora me siento solo, pero tengo mucho tiempo para estudiar. Ahora sí estoy sacando dieces.
- Marcos:** Vivimos lejos uno del otro, pero si tomamos el camión al parque grande allí nos podremos juntar.
- Pepe:** ¡Que buena idea! Sólo necesito tomar un camión. Llamaré a Jorge porque él también está en la misma situación.
- Narrador:** Así es como Marcos y Pepe formaron un grupo de amigos cristianos que se reunían dos o tres veces por semana en el parque. También oraron juntos cuando alguno de ellos tenía problemas. Jugaban fútbol, platicaban y memorizaban versículos de la Biblia. Su grupo creció pero Mateo todavía no quería ir con ellos. Se quedó con sus amigos que cada día empeoraban en conducta hasta que empezaron a robar. Pero un día pasó lo siguiente:

ESCENA III: EN LA SALA. DE PRONTO TOCAN A LA PUERTA

- Mateo:** ¡Roberto! (SALUDÁNDOSE COMO PANDILLEROS). ¿Qué pasó? ¿Por qué llevas esos guantes puestos? ¿Qué no sabes que es verano?

Roberto: Estoy muy bien, sólo un poco apresurado. No puedo explicarte ahora todo, pero necesito que me cuides este estéreo por una semana. Voy a visitar a mi primo en Puebla, pero sé que mis hermanos están robando cosas para comprar drogas, y no quiero que me la roben a mí.

Mateo: Claro que sí, no supe que compraste uno nuevo.

Roberto: Lo compré en abonos y todavía lo estoy pagando.

Mateo: Que tengas buen viaje y nos vemos cuando regreses. (ENTRA MARCOS). Hey, Marcos, ¿a dónde fuiste?

Marcos: Al parque con mis amigos. Ya somos seis en nuestro grupo. Jugamos fútbol contra un equipo de chavos que siempre juegan allá y tuvimos la oportunidad de testificarles de Cristo. Ellos escucharon muy atentos. Es tan padre, que vamos a cargar folletos con nosotros y nuestro grupo va a evangelizar en el parque. Deberías venir conmigo. Pasamos ratos muy agradables y entre todos nos ayudamos a acercarnos más a Dios.

Mateo: Y mientras aquí todos te ven como un santurrón.

Marcos: A mí no me importa. Ahora estoy más cerca de Cristo y tener amigos cristianos; vale la pena.

TOCAN A LA PUERTA Y ENTRAN

Policía: ¿Dónde conseguiste este estéreo?

Marcos: No tenemos estéreo, sólo una grabadora viejita

Policía: ¿Y qué es eso atrás de tí?

Marcos: (SORPRENDIDO) ¡Wow! No sabía que estaba allí.

Mateo: Es de Roberto. El me pidió permiso para dejarlo aquí.

Policía: Todos dicen lo mismo. Hemos estado vigilando a todos los chavos de la colonia porque hemos recibido muchas quejas de robos. Marcos, sabemos que tú nunca te juntas con ellos, pero Mateo, tú siempre estás con ellos. Este estéreo es idéntico al de la Familia Gutiérrez, a los que robaron anoche. Lo vamos a llevar y tú irás con nosotros para que podamos tomar las huellas digitales y compararlas con las del aparato. Vamos a ver quién es el culpable.

Mateo: Pero cuando Roberto me lo encargó traía guantes puestos. Yo le creí cuando me dijo que él lo quería guardar aquí para que no se lo robaran ahora que iba a salir a visitar a su primo.

Policía: Todos tienen pretextos y dicen ser inocente.

Narrador: Además de la Familia Gutiérrez, las únicas huellas fueron las de Mateo. También los que fueron supuestamente sus amigos, testificaron en la corte en contra de él. Mateo recibió el castigo por un crimen del cual era inocente; aunque no totalmente inocente, porque él desobedeció la Palabra de Dios, en escoger amistad íntima con inconversos y participó en sus malas conversaciones.

¿MENOSPREGIAS LA GRACIA DE DIOS?

Tema: "La Misericordia de Dios"

- Gustavo:** Bueno, es cierto que es la quinta vez que me gastó todo mi sueldo en vez de pagarme a Mario el dinero que me prestó, pero él es muy rico y realmente no necesita el dinero. Prometo que este mes le pagaré pero en abonos. Diosito es el gran Santa Claus en el cielo que perdona a todos (BOSTEZANDO) . Tengo sueño, ya me voy a dormir (APAGAN LAS LUCES O CIERRAN LAS CORTINAS MIENTRAS ALGUIEN SALE A ESCRIBIR EN SU FRENTE "DEBO _____ PESOS")
- Narrador:** Y esa noche, Gustavo tuvo un sueño, mejor dicho, una pesadilla. (USE LUCES PARA INDICAR UN SUEÑO)
- Angel:** (VIENDO AL CIELO, COMO REPORTÁNDOSE CON DIOS) Gustavo no quiere pagar su deuda.
- Voz de Dios:** Eso es robar. Voy a poner un letrero en su frente para que todos sepan que no pagó su deuda. (ENTRA GUSTAVO COMO SI HUBIERA DESPERTADO Y VIÉNDOSE AL ESPEJO SE ASUSTA Y TRATA DE QUITARSE LAS PALABRAS CON JABON)
- Gustavo:** No puedo quitarlas de mi frente, ¿qué hago?

ENTRA SU HERMANA

- Hermana:** Déjame ver si te las puedo quitar con crema. (CON CUIDADO DE NO BORRARLAS) No puedo, no puedo. ¡Que feo te ves con la frente así! Lástima que no eres mujer, sólo así podrías utilizar un corte de cabello que lo cubriera. Ahora Claudia no va hacerte caso.
- Gustavo:** ¡Ya cállate! Siempre te quedas en la casa donde está la sombra. No sabes cómo es ser albañil, y trabajar en el sol todos los días. Este calor es insoportable. ¿Por qué no podremos tener un clima mejor?
- Angel:** Queja número 243
- Voz de Dios:** Para que sepas que Yo estoy encargado del clima, voy a apagar el sol por una semana (APAGA LA LUZ)
- Gustavo:** ¡No, no!
- Hermana:** ¡Que oscuridad! Hay que prender la luz como si fuera de noche. (PRENDE LA LUZ). Papá y tú ya no podrán trabajar, ¿qué vamos a comer? Todo es por tu culpa por quejarte siempre.

ENTRA MAMA

- Mamá:** ¿Qué hice para merecer un hijo así? Gustavo, si no puedes trabajar fuera de la casa, entonces vas a trabajar aquí ocho horas diariamente. Hoy vas a arreglar los estantes de la cocina, mañana vas a poner el piso en el baño, el miércoles....
- Gustavo:** ¡No, no! Esto no es justo; mi primo nunca trabaja y su mamá siempre le da dinero. Yo necesito una semana para descansar. No soy un esclavo. ¿Qué hice para merecer una mamá como tú?
- Angel:** Honra a tu padre y a tu madre. Has roto otro de los Diez Mandamientos.
- Voz de Dios:** Porque has hecho esto más de mil veces, no te perdonaré jamás. El infierno es para ti.
- Gustavo:** ¡No, no puede ser! Pero si voy al infierno, entonces será mejor disfrutar de lo que hay en el mundo. Me iré a mi cuarto a ver la televisión. (REGRESA A TERRORIZADO) Ya no hay nada en mi cuarto, todas mis cosas han desaparecido. Mi ropa, mi cama, mi tele, ¡Todo!. (SE VA DESESPERADO, EN ESTE MOMENTO ALGUIEN DEBE AYUDARLE A QUITAR EL LETRERO DE SU FRENTE)
- Voz de Dios:** ¿Recuerdas cuando usaste el dinero que tus padres te dieron para la ofrenda, en dulces? Además ya tienes 101 semanas sin dar tu diezmo.
- Narrador:** Por fin despertó Gustavo. (INDICA CON LAS LUCES QUE GUSTAVO DESPERTO)
- Gustavo:** (DE VERDAD DESPERTANDO, VIÉNDOSE AL ESPEJO). ¡Que bueno que Dios no es como en mi pesadilla! El tiene el poder de vengarse como lo que soñé, pero por su misericordia no lo hace. En vez de abusar de su generosidad, debo mostrar mi amor obedeciéndole siempre. Voy a confesar mi mentira a Mario y voy a pagar mi deuda.
- Narrador:** Romanos 2:4 tiene una pregunta "¿O menosprecias las riquezas de su benignidad, paciencia, longanimidad, ignorando que su benignidad te guía al arrepentimiento?" La gran misericordia de Dios debe guiarte a obedecerlo a El con todo tu corazón.